
Neuigkeiten aus dem HPZ

Liebe Eltern, Erziehungsberechtigte und weitere Interessierte

Sie erhalten hiermit die erste Quartalsinformation des HPZ Romanshorn. Wir freuen uns,

- Sie über Neuigkeiten zu informieren.
- Ihnen regelmässig aus dem Schulalltag zu berichten.
- Ihnen mit ein paar Fotos aus dem HPZ-Alltag einen Einblick zu geben.
- Sie frühzeitig über Termine zu informieren.

Die Informationen erhalten Sie als Faltblatt. Auf unserer Homepage www.hpz-romanshorn.ch finden Sie künftig alles unter *Informationen*.

Auswertung Standortgespräche

Sehr viele Eltern (85% und mehr) sind sehr zufrieden mit den Standortgesprächen, weil

- Sie die beteiligten Bezugspersonen zusammen sehen.
- Sie wichtige Dinge über das Lernen erfahren und Tipps bekommen.
- Sie ernst genommen werden und Ihre Meinung einbringen können
- Sie die Förder-Schwerpunkte für das kommende Halbjahr gemeinsam festlegen können.

Für ein paar Eltern war es schwierig, sich am vorgegebenen Termin freizumachen. Wir berücksichtigen diese Rückmeldung bei der Planung der nächsten Standortgespräche.

Neu sind die Vorbereitungsbögen für die Eltern in mehreren Sprachen übersetzt verfügbar.

Sternschnuppe

Kennen Sie die Stiftung Sternschnuppe?

Sie ermöglicht Herzenswünsche für Kinder mit schweren Krankheiten, Behinderungen oder bei Folgen von schweren Verletzungen.



Sternschnuppe arbeitet mit 20 Partnerorganisationen zusammen.

Auch Familien können von Sternschnuppe profitieren. Zum Beispiel können gratis Freizeitangebote besucht oder Herzenswünsche angemeldet werden.

Mehr Informationen unter:

www.sternschnuppe.ch

Anmeldung für Familienkarten unter:

> Freizeitsterne > Familienkarte

Interessiert am Schulblatt Thurgau?

Ab 2016 können Eltern das Kantonale SCHULBLATT beziehen. Das Amt für Volksschule will ihnen damit Einblick in den Schulalltag und schulische Themen gewähren. Die Ausgabe Dezember 2015 zum Thema "Humor im Unterricht" kann als kostenlose Probenummer online bestellt werden unter:

www.schulblatt.tg.ch

Aus der Schule geplaudert

Teamtag am 6. August



Das gesamte Team traf sich mit Barbara Schwarzenbach, der neuen Gesamtleiterin, um sich kennen zu lernen und gegenseitige Stärken und Ressourcen auszuloten. Ein gelungener Start ins neue Schuljahr!

Gorilla – Projekttag

Unsere Oberstufenklassen und die BVK nahmen zusammen mit der Sekundarschule Bruggfeld in Bischofszell am Inklusionstag teil: Bewegung und Ernährung einmal anders...

Schülerinnen und Schüler berichten:

Wir haben zuerst einen grossen Kreis gemacht. Dann haben sich alle Gorilla-Leute vorgestellt. Wir durften eine Sportart aussuchen. Es gab Longboard, Skateboard, Frisbee, Brasilianischen Tanz (Capoeira) und ich habe Longboard ausgewählt. Wir haben zuerst geübt wie man drauf steht. (Ilario)

Nachher war Pause. Es hat Cornflakes, Jogurt, Milch und noch viel mehr gegeben. (Patrick)



Das 2. Spiel war Smoothie. Das war köstlich. Das 3. war chillen, also ruhig sein und sich nicht bewegen. Das war blöd. Das Ende war auch gut. (Adem)

Äpfel ernten bei Familie Würth

Wir haben Äpfel abgelesen. Gesunde Äpfel zum Essen und verletzte Äpfel kamen zum Mosten. Es machte Spass.



Herr Würth presst ein wenig Saft aus dem Apfel. Auf dem Gerät kann man sehen, wie viel Zucker der Apfel hat. (Klasse Veronika Haller)

Die vollständigen Beiträge finden Sie auf unserer Homepage www.hpz-romanshorn.ch unter *Aktivitäten*.

Veranstaltungen

Schulfest vom 5.9.2015

Bei trockenem, wenn auch etwas kühlem Wetter, ging das Schulfest 2015 friedlich über die Bühne.

Spiel, Spass und ein gemeinsamer Tanz sorgten für gute Stimmung!



Fussballturnier vom 16.9.15

Fussballfieber im Thurgau – die Mannschaften gaben vollen Einsatz in Mauren. Einsatzfreudige Teams strahlten um die Wette...

